

[HOLOCAUSTO: el gobierno del Reino Unido confirma que 1 de cada 310 personas vacunadas murió dentro de los 48 días posteriores a la vacunación – NaturalNews.com \(www-naturalnews-com.translate.goog\)](https://www.naturalnews.com/2022/11/11/holocausto-el-gobierno-del-reino-unido-confirma-que-1-de-cada-310-personas-vacunadas-murio-dentro-de-los-48-dias-posteriores-a-la-vacunacion/)

HOLOCAUSTO: el gobierno del Reino Unido confirma que 1 de cada 310 personas vacunadas murió dentro de los 48 días posteriores a la vacunación

Viernes, 11 de noviembre de 2022 por: [Lance D Johnson](#)

Etiquetas: [responsabilidad](#) , [Anthony Fauci](#) , [mala salud](#) ,

Este artículo puede contener declaraciones que reflejan la opinión del autor

Evite la censura compartiendo este enlace:



([Natural News](#)) El instituto nacional de estadística del Reino Unido, la Oficina de Estadísticas Nacionales (ONS), ha [publicado datos horribles sobre quienes tomaron las vacunas de refuerzo covid-19](#) . Los datos muestran que 1 de cada 310 personas reforzadas MURIÓ dentro de los 48 días posteriores a la vacunación. Las vacunas covid-19 no previenen la infección, la transmisión, ni previenen la muerte. Esta tecnología de ARNm no solo ha fallado y ha causado una cantidad astronómica de efectos secundarios debilitantes en la población, sino que también representa una seria amenaza para la supervivencia de la raza humana.

Individuos potenciados mueren a un ritmo aterrador en el Reino Unido

El [conjunto de datos, publicado el 8 de septiembre de 2022](#) , se titula "Características asociadas con el riesgo de muerte por coronavirus (COVID-19) entre las personas que reciben una vacuna de refuerzo". En la Tabla 1, los datos muestran que 62 801 personas que recibieron una vacuna de refuerzo antes del 31 de diciembre de 2021 en realidad MURIÓ. El tiempo promedio entre recibir

una inyección de refuerzo y perder la vida fue de aproximadamente 7 semanas o (48 días).

Las personas que toman solo tres dosis de las vacunas covid-19 de Pfizer y Moderna [están causando cantidades excesivas de inflamación](#) en su cuerpo, a través de la transcripción descontrolada e impredecible de proteínas de punta en sus células. Los que cumplen con las vacunas se están preparando para una muerte prematura, ya sea por agotamiento inmunológico o insuficiencia cardiovascular, entre otros problemas de salud graves. Un número astronómico de personas está muriendo dentro de un mes y medio de haber sido vacunado. Las noticias sobre jóvenes que mueren “repentina e inesperadamente” han estallado en todo el mundo.

Esta es la misma serie de vacunas que los [CDC acaban de agregar](#) a su calendario de vacunas infantiles en constante expansión. Si bien Europa ha logrado avances para detener la vacunación de niños con covid-19, estas vacunas contra la despoblación pronto serán obligatorias para los niños en edad escolar en estados como California, Nueva York e Illinois. Estos golpes mortales están destinados específicamente a los niños en estos estados, porque los gobernadores de estos estados fallidos prometieron hacerlo, y la gente de estos estados no pudo, o no quiso votar, para sacar de sus cargos a estas administraciones sin ley.

Las poblaciones vacunadas representan el 90% de las muertes por covid-19 ahora

De las 62,801 muertes posteriores al refuerzo, se determinó que 4,781 eran por covid-19. Las infecciones emergentes después de la vacunación no solo son comunes, sino que a veces son mortales y provocan muertes masivas. Todas las figuras públicas que [publicitaron concertadamente una enfermedad covid-19 "leve" después de la vacunación](#) engañó gravemente al público. El riesgo de muerte después de la vacunación contra covid-19 ahora es mayor que si no hubiera ninguna vacuna.

Otro conjunto de datos de ONS compara la población vacunada con la población no vacunada. ¡Entre el 1 de enero de 2022 y el 31 de mayo de 2022, la población vacunada representó 9 de cada 10 muertes por covid-19! La mayoría de las muertes (91%) se produjeron entre personas que recibieron triple y/o cuádruple vacunación. De hecho, las tasas de mortalidad por cada 100.000 personas son más bajas en todos los grupos de edad no vacunados en toda Inglaterra. Los políticos que promovieron las vacunas se equivocaron y no se debe otorgar ninguna amnistía. Los autoritarios que encerraron poblaciones y destruyeron vidas; los abusadores que amenazaban a los no vacunados y los culpaban de muertes masivas; ELLOS deben rendir cuentas.

Los gobiernos autoritarios que sobornaron a los ciudadanos y lanzaron vacunas contra el covid-19 de manera hostil, coercitiva y discriminatoria son responsables de abusos contra los derechos humanos y demicidio frío y cruel. Este debería ser el tema de preocupación en todos los círculos políticos, a nivel local, estatal y nacional. Cualquier líder político, funcionario del gobierno o experto en los medios de comunicación que haya impulsado la existencia de la vacuna covid-19 y haya hecho cumplir los mandatos debe ser interrogado y, en muchos casos, acusado de delitos. Estas investigaciones definitivamente deberían incluir al propio “padre de la vacuna”, Donald J. Trump, y al jefe del “grupo de trabajo sobre coronavirus” del gobierno, el Dr. Anthony Fauci. Nadie debe estar por encima de la ley.